

Aulnay, le 21 mars 2018.

COMMUNIQUÉ !

L'assemblée générale qui était prévue ce soir à 17h, à la Bourse du Travail pour la défense de Joanne est annulée et reportée à une date ultérieure.

Le syndicat Force Ouvrière est seul en charge de la défense de Joanne.

FO est un syndicat libre et indépendant et n'est surtout pas un parti politique !!!

Nous n'avons jamais accepté les manipulations et/ou récupérations des partis de droite, de gauche ou de quelques mouvements politiques que ce soit et nous n'allons pas commencer aujourd'hui !

À ce jour, FO n'a eu aucune discussion concernant le licenciement de Joanne avec « la révolution est en marche ».

Nous sommes le 1er syndicat de la ville d'Aulnay-sous-Bois depuis de nombreuses années, la défense des intérêts des employés municipaux nous savons faire, à la condition qu'ils soient demandeur bien évidemment !

Cette intervention, sans y être invité, dans la défense de Joanne est malheureusement contre-productive et nous fait perdre un temps précieux.

FO ne manquera pas de vous tenir informé des suites de ce dossier si d'aventure la collectivité persistait dans le licenciement de Joanne !!!

**FO communaux
Aulnay-sous-Bois**